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質問の件名及び質問の要旨 (質問時間 ) 答弁を求める者  

 

１ 子どもの読書活動と指定管理について     （２０分） 

  本市では子どもの読書環境の整備・充実のため、平成１８年４

月に「鶴ヶ島市子ども読書活動推進計画」を策定し、学校での読

書活動やボランティアによる読み聞かせ、ブックスタートなどの

取組を進めてきました。そして平成２４年度から５年間を想定し

た第２次の「鶴ヶ島市子ども読書活動推進計画」を策定し、さら

なる推進も図っております。そのような中、４月１日より鶴ヶ島

市立図書館は、効果的な施設運営を見込み、指定管理者に移行さ

れます。子どもの活字離れが指摘される中で、さらに市民の皆さ

まに読書に親しんでもらう今後の図書館運営が必要と考え、以下

質問いたします。 

 

（１）取組状況と課題について 

（２）読書通帳の導入について 

 

 

２ 子どもの運動能力について          （２０分） 

  スポーツ庁は２０１４年度の「体力・運動能力調査」の結果を

公表いたしました。その調査によると、体力水準のピークとされ

る１９８５年を上回っていた１１歳男女の反復横跳びがさらに

伸びるなど、２０年東京五輪・パラリンピックを見据える子ども

の体力向上が鮮明となりました。一方で、ボール投げなどは依然

として低い水準となっており、伸びる能力と低迷する能力の「二

極化」も表れました。スポーツ庁担当者は「今後も学校や地域で

運動する機会を増やすことが重要」としていることから、本市に

おける課題の解決と施策の推進を求める観点から以下質問いた

します。 

 

（１）体力低下の影響について 

（２）体力向上の取組・成果について 

（３）今後の取組について 
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